



気温の高かった9月上旬に比べると、ずいぶん秋の訪れを感じられるようになってきました。10月を目前に生徒たちは学習や行事にしっかりと取り組んでくれています。特に10月5日(土)に開催される体育大会に向けて、各学年熱のこもった練習を繰り返しています。本番ではみんなの練習の成果が発揮されることと思います。ぜひお子様のご活躍をみていただきたいと思います。

学習面においても、9月に実施された実力テストの結果が10月に返却されます。2学期中間考査についても準備を始める時期となってきています。大きな目標を達成するためには、まずは足場を固めることが大切です。毎日の授業に対して予習や復習を行い、その場限りの理解とならないように注意しましょう。1学期の反省を踏まえて前進する2学期となるように、みんなで意識を高めてテストに臨んでください。

### 【中大連携授業について】

9月には技術家庭科・数学科・国語科の中大連携授業が行われました。中学生のうちから大学の学びを体験することができる貴重な機会です。1年生にとっては国語科(書道)が初めての連携授業となりました。皇學館大学文学部の上小倉一志先生のご指導の下、1年生は「大道」の二字を書きました。大学の書道教室をお借りして、思い思いに筆を走らせ、自分の納得のいく作品を創り上げることができました。全学年の書道作品は、11月の皇中祭で展示します。ぜひご覧ください。

3年生の数学研究では、皇學館大学教育学部の上野祐一先生にゼミ生とともに来校いただき、日常生活の中にある身近な数学を生徒たちに指導してくださっています。先日グループ発表が行われ、これまでに調べた成果をそれぞれがプレゼンテーションを行って学びを共有しました。

また、これからも様々な教科で中大連携授業が予定されています。体験することを通して、それぞれの生徒達の中にある学びの芽を大きく育ててくれることに期待しています。



### 【森林教育出前授業】

9月12日(木)、2年生を対象に森林教育出前授業が行われました。森林の役割や課題について講義を受けた後に、県内で伐採された約7mのスギの間伐材の加工を経験しました。生徒たちは汗をぬぐいながら、枝を打ち樹皮を剥いで、材料を製品に仕上げていきました。

1・3年生はすでに熊野市での林業体験を経験しており、森林に囲まれた三重県の地場産業としての林業を全学年が体験的に学びました。

課題の解決へ向けて、生徒たちそれぞれが考えこれからの行動につなげてもらいたいです。



## 【Rosehill 校生交流授業について】

9月24日（火）、姉妹校であるオーストラリアからの留学生を歓迎しました。日本とオーストラリア両国の国歌演奏のあと、留学生の10名が1人ずつ日本語で挨拶をしてくれました。

9月26日（木）には、3年生の生徒との交流授業を行いました。グループ別の自己紹介をはじめ、それぞれの生徒同士での交流を行いました。その後、調理実習を行って巻き寿司とおおさ味噌汁をつくりました。3年生は事前準備として英語の時間に説明や発音の練習を行い、本番を迎えました。はじめはお互いに緊張していたものの、徐々に会話が広がっていき、笑顔も多く見られるようになってきました。調理実習においても、試行錯誤しながらも互いに協力し、各班がたくさん話しながら完成させることができました。巻き寿司とおおさ味噌汁はとても美味しく留学生の皆さんも3年生の生徒たちも大満足の出来栄でした。3年生の感想は以下の通りです。

- ローズヒルのみんながフレンドリーで話もたくさんして楽しかったです。日本語がとても上手い子がいてすごいなと思いました。
- 初めのフリートークのときはうまく喋れるか心配でした。しかし、とても優しくて安心しました。表現の仕方に困ったりしたときもありましたが、何とかできていたと思います。
- みんなで協力をして美味しい太巻き寿司と味噌汁を作れてよかったです。修学旅行のときはもっと英語を言えるように頑張りたいです。



## 10月の行事予定

- 10月 1日（火） 頭髪服装指導
- 4日（金） 4～6限 体育大会準備・予行練習
- 5日（土） 体育大会  
※雨天の場合は通常授業。体育大会は7日（月）1～3限に延期となります。
- 6日（日） 第2回英検一次
- 8日（火） 中間考査発表
- 9日（水） タイ・アサンブションカレッジ シラチャ校交流授業 ※臨時時間帯となります。
- 15日（火） 中間考査1日目
- 16日（水） 中間考査2日目
- 17日（木） 神嘗祭 学校休業日
- 18日（金） 中間考査3日目 火災避難訓練
- 21日（月） 衣替え 完全冬服開始
- 24日（木）・25日（金） 2年生宿泊研修
- 28日（月） 大掃除 45分短縮授業
- 29日（火） 第4回漢字テスト
- 30日（水） 家庭に感謝する日の行事